

Beschlüsse des Kantonsrates

19. Sitzung vom 14. Dezember 2009:

Die vom Rat durchgeführten Wahlen für das Jahr 2010 ergeben folgende Resultate:

1.	Präsident des Regierungsrates	Erhard Meister	49 Stimmen
2.	Präsident des Kantonsrates	Patrick Strasser	53 Stimmen
3.	Erster Vizepräsident des Kantonsrates	Christian Heydecker	39 Stimmen
4.	Zweiter Vizepräsident des Kantonsrates	Hans Schwaninger	49 Stimmen
5.	Stimmzähler	Rainer Schmidig	47 Stimmen
		Bernhard Müller	35 Stimmen

(Nicht gewählt ist Peter Gloor mit 21 Stimmen)

- Sandra Blatter-Lanz wird als Nachfolgerin von Jakob Walter bei einem absoluten Mehr von 24 Stimmen mit 42 Stimmen für den Rest der Amtsdauer 2009–2012 in den Erziehungsrat gewählt.
- Dem Beschluss über die Beteiligung des Kantons Schaffhausen an der Aktienkapitalerhöhung der Schweizerischen Schifffahrtsgesellschaft Untersee und Rhein 2010 wird mit 53 zu 0 Stimmen zugestimmt.
- Das Postulat Nr. 2009/6 von Stephan Rawyler vom 21. September 2009 betreffend überkantonale Zusammenarbeit für Fischereiverwaltung und Fischzuchtanstalt wird in eine Interpellation (Nr. 2009/6) umgewandelt. Diese wird diskutiert.
- Von der Petition Nr. 2009/2 von André Jaeger, Verena Prager, Daniel Ciapponi, Marcel Riedener, Edi Schwegler, Freddy Kaiser und Jakob Wanner vom 21. Oktober 2009 zur Erhaltung der Fischzuchtanstalt wird Kenntnis genommen. Mit der Umwandlung des Postulates Nr. 2009/6 in eine Interpellation kann die Petition als erfüllt betrachtet werden. Die Petenten werden schriftlich darüber informiert.
- Das Postulat Nr. 2009/7 von Franziska Brenn vom 19. September 2009 betreffend Mammografie-Screening wird mit 27 zu 15 Stimmen an die Regierung überwiesen. Das Postulat erhält die Nr. 47.
- Dem Wunsch der SVP-JSVP-EDU-Fraktion, in der Spezialkommission 2009/9 «Hochschulinitiative» Peter Scheck durch Gottfried Werner zu ersetzen, wird stillschweigend zugestimmt.

12. Der Bericht und Antrag des Regierungsrates betreffend Teilrevision des Gesetzes über die Raumplanung und das öffentliche Baurecht im Kanton Schaffhausen (Baugesetz vom 1. Dezember 1997) und der Bericht und Antrag des Regierungsrates betreffend Beitritt zur Interkantonalen Vereinbarung über die Harmonisierung der Baubegriffe (IVHB) werden zur Vorberatung an eine 11er-Kommission (2009/10) überwiesen. Erstgewählter oder Erstgewählte ist ein Mitglied der ÖBS-EVP-Fraktion. Die Nominationen werden an der nächsten Sitzung bekannt gegeben.